

Nouveaux permis pour Total en Mauritanie

Écrit par Administrator

Vendredi, 06 Janvier 2012 11:00 - Mis à jour Dimanche, 30 Octobre 2016 14:57

PARIS (MPE-Média) - Deux nouveaux permis d'exploration pétrolière ont été accordés début janvier à Total en Mauritanie, apprend-on par un communiqué du groupe.

L'un de ces permis est situé à 140km en mer à l'ouest des côtes mauritaniennes. Il s'étend sur près de 10.000 km². L'autre est situé en terre à près de 1000km de Nouakchott, la capitale de cet état, au nord de deux "blocs" déjà exploités par Total dans le bassin de Taoudéni, dans le désert, en partenariat avec les sociétés SIPEX et Qatar Petroleum International.

Total distribue également du carburant dans 33 stations en Mauritanie.

C.J